

Reunión de Comisión Directiva de la SAIE
Nº 07/2023

A 22 días del mes de noviembre de 2023 a las 10:00 hs. se reúne la Comisión Directiva (CD) por videollamada. Participan Claudio Suasnábar (UNLP) –Presidente-, Renata Giovine (UNICEN) -Vicepresidenta- Jorge Gorostiaga (UNSAM) –Tesorero-, Sebastián Fuentes (FLACSO-UNTREF) -Secretario- y los/as Vocales Titulares María José Laurente (UNComahue), María Cecilia Bocchio (UNC), Graciela Wayar (UNJu), Fernando Avendaño (UNR) y suplente Graciela Krichesky (UNGS).

Luis Porta (UNMdP) y Flavia Terigi (UNGS) ausentes con aviso.

Se procede a tratar el siguiente tema:

1) Resultado de las elecciones nacionales

Se intercambia sobre los resultados electorales y se comparten preocupaciones relativas a los consensos democráticos y su devenir en los próximos años. También se plantean preocupaciones en torno a cómo entender el proceso social y político y nuestro rol desde las ciencias sociales.

2) Firma del acta de protocolización de SAIE en la escribanía

Se prevé para el 18 y 19 de diciembre próximos. El acta de protocolización funciona como una escritura, donde están todos los miembros de la comisión directiva, quienes firmamos, y donde aparecen todos los que enviaron el poder.

Se intercambia sobre el seguimiento realizado para que todas las personas estén durante esos días, incluso quienes viajan del interior.

3) Distribución de tareas de la CD en el Coloquio

Se comparte la inquietud para distribuir tareas de seguimiento de los distintos grupos y tareas relativas al V Coloquio. Se identifica un trabajo que se realizó para lograr que los ATs incorporen nuevos perfiles de colegas, de manera intergeneracional y de distintas instituciones. Asimismo, se detecta que algunos ATs aún no logran mayor autonomía y dependen de miembros de la CD, restará continuar un trabajo que seguirá haciendo la CD para que aparezcan roles de mayor protagonismo. También se plantea que otros ATs aún no logran sumar perfiles heterogéneos distintos a los del propio grupo con el que se viene trabajando, por lo que esta CD se comunicará con algunos referentes de esos espacios.

Sobre los nombres de los ATs se consensúa que los nombres solo tengan el nombre breve sin agregados.

4) Nueva propuesta de GT

La comisión directiva, luego de una serie de intercambios, recibió la propuesta de conformación de un GT sobre la formación de investigadores/as en educación a nivel de posgrado, por parte de la Dra. Catalina Wainerman, la Mg. Andrea Beatriz Álvarez,

la Dra. Corina Silvia Lusquiños, la Dra. María Isabel Pozzo y la Dra. Liliana Sanjurjo. El GT aborda directamente el rol de directores/as de tesis, lleva por título: "La investigación científica en el nivel de posgrado. Rol y formación de directores/as de tesis y coordinadores/as de talleres de tesis" Esta propuesta se vincula directamente con una necesidad detectada en el campo, que es la problemática de la formación de investigadores/as. Esta preocupación se viene manifestando en los anteriores Coloquios, en varios de los cuales se organizaron Foros sobre y de los posgrados en educación. Luego de un intercambio y teniendo en cuenta diversos antecedentes, y sobre todo, la necesidad de potenciar y fortalecer el debate, intercambio y la investigación sobre la formación de investigadores/as a nivel de posgrado, es que se decide aprobar el GT, cuya propuesta se anexa a la presente acta.

Sin más, se da por concluida la reunión a las 12:00 hs.